
……Wir leben für mich gefühlt in einer so kraftvollen Ära. Einer Zeit vollster Wunder und 
wohlwollender Magie. Alles was wir suchten ist wahrhaft in uns. Im herzbasierten Miteinander sind 
wir alle Königinnen und Könige. Wir sehen uns in unserer wahren Schönheit und Großartigkeit. Wir 
sind im Reinen mit der Vergangenheit sowie voller Mitgefühl für uns selbst und für alle Beteiligten. 
Vielfältige hilfreiche Lernerfahrungen erfüllen uns und werden zum höchsten Wohle aller 
evolvierend angewandt. Ja, wir starten NEU und JETZT ist der Moment sich an die göttliche 
Wahrheit zu erinnern sowie bewusst EINS mit der Urquelle zu sein. Wir alle haben unseren eigenen 
Thron. Dieser ist weder höher noch niedriger eines anderen. Wir sind gleichwertig und entstammen 
aus einer Quelle. Inwieweit sich der Einzelne schon auf seinen Thron platziert hat und sich dessen 
Macht sowie Verantwortung bewusst ist, findet sie/ er in sich selbst. Als Hilfen offenbart uns das 
Leben immer l(e)ichter wer wir sind, wie wir denken und fühlen sowie mit was wir uns identifizieren. 
Wir kreieren unsere Welt mit jedem Gedanken, mit jedem Wort, mit jedem Gefühl, mit jedem 
Atemzug, mit jedem Schritt.....mit und sich dies selbst bewusst zu sein, wandelt alles. Ja, im 
HierSEIN wandelt ES alles. Die bewusste Entscheidung gegenwärtig zu SEIN und in dieser Qualität 
zu schöpfen, zu kreieren sowie zu formen ist JETZT für mich der Himmel auf Erden. ES liegt in uns 
die paradiesische Erde mittels unserer reinen herzbasierten Power Moment für Moment mit zu 
erschaffen. Diese Lebenskraft, die uns wie neugierige Kinder sein lässt, die liebend voller Freude 
getragen im Schoße der Urmutter sowie gehalten in den Armen des Urvaters hier auf Erden 
kohärent mit dem schöpferischen Plan Wohlwollendes ko-kreieren.                                                                                                                                         
Die reine göttliche Liebe, ja die Urliebe in uns, vermag ALLES zu heilen. Diese Wahrheit in sich zu 
fühlen, könnte eines der vielen Geschenke der Stille sein, indem das Unsichtbare sichtbar und das 
Unmöglich möglich ist. So sind in einer Nanosekunde vollster goldweißer UrliebesUrlichtPower 
göttlich getimt und orchestriert JETZT alle Schleier des Vergessens vollkommen gelüftet sowie 
alchemiert. Zugleich ist eine neue Bewusstseinsqualität und mit ihr das wahre göttliche MenschSein 
im paradiesischen Leben vollster Liebe HIER auf Erden JETZT geboren. So ist es                                                                                                                                                                                                             

„Jede in der Erde vertrauensvoll wurzelnde Blume,                                                                                                                 
die erfüllt mit reiner Liebe der Sonne zugewandt                                                                                                                                              

in ihrer einzigartigen Schönheit erblüht ist,                                                                                                                                   
fördert einfach durch dieses HierSEIN                                                                                                                                               

das Aufblühen so vieler weiterer Blumen.“                                             

……..   
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